

## Retiran oficialmente Reforma a “Ley ISSSTE”

CIUDAD DE MÉXICO (PAOLA ROJAS).- La Reforma a la Ley del ISSSTE ya se encuentra detenida, la **Cámara de Diputados** formalizó su retiro, se solicitó por parte de Gobernación, así lo indicó la presidenta Sheinbaum, así que marcha atrás, pero con todo y eso la Coordinadora sí marchó de San Lázaro al Zócalo de la Ciudad de México, donde están instalados en plantón. Exigen que de una vez si se canceló esta ley, que de una vez cancelen también la del ISSSTE, pero del 2007.



[https://1drv.ms/v/c/75f18d3264fee48f/EWptmuUDyBNEtejCIXwRxoQBP2qNa\\_rJkUT1UOm0tFkF7tg?e=wMNtfM](https://1drv.ms/v/c/75f18d3264fee48f/EWptmuUDyBNEtejCIXwRxoQBP2qNa_rJkUT1UOm0tFkF7tg?e=wMNtfM)